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大阪人間科学大学

キ交ろこ全；

乞：

塁：ととや＿｀｀［

会長挨拶

今年度校友会総会にて会長に就任いたしました5期生の南陽介です。
皆様におかれましては益々ご健勝のこととお股び申し上げます。 今年度は大阪人問科学大

学に田中保和学長が就任されました。その就任あいさつも渇載させていただいておりますの
で是非ごー読くださいませ。さて、 校友会も10年を超えておりますが、 まだまだ至らない点
がいくつもございます。より一府卒業生の皆様や大学内の支援の為に尽力していきたいと考
えております。今年度の役日改選では長らく役貝を務めていただいていた方々が役目を離れ
てしまいました。 しかし、 新たに3名新役只が就任することとなりました。 まだまだできる
ことは未知数ではありますが 、 その分可能性を秘めているということです。 また、 新たな企
画も進めてはおりますが、 皆様の協力が更IC必嬰です。 何か少しでもお力を貸してくださる
ことがあれば校友会へ連絡くださいませ。 10月には 6期生の学年同窓会 、 12月には医扱福祉
学科のホ ー ムカミングデー（予定）が行われます。対象の方には別紙案内を校友会より送付
いたしますのでこ

＂

確認ください。校友会としても、 変化していく大学の取り組みに対して、

どのような関わりができるのか考えていきたいと思います。 この会報が、 少しでも皆様に大
学の現状を知って頂けるものとなれば幸いです。

大阪人間科学大学校友会 会長

南 陽介

学長就任のご挨拶

大阪人1111科学大学 学長

田中 保和

卒業生の皆様、 今年の4月 、 大阪人間科学大学の
学此に就任しました田中保和です。 私は大阪府の高
等学校教只から 、 教育委員会勤務を経て 、 途中、 2

校の府立布等学校長を経験し、 教甘委貝会で退闊後、

それまでの経験を踏まえ、 近畿大学で教口を目指す
学生の指導を行うとともに、 学生たちの自己実現が
図れるような積極的な組織運営に務めて参りました。

本学では、 これまでの経験を活かし、 学生たちが笑
顔あふれ充実した学國生活が送れるような大学づく
りに全力を尽くしているところであります。

本学では、 平成2びE度～平成30年度の「新・ 中期
計画」を策定し、 本年度の重点取糾に関する竹太の
方針として次の 6 点を定め、只（本的な取り組みを進
めております。
0「しっかりと勉強できる教ffを提供するために必

要な取り組みJ
・学修へのモチペーシ●ン向上を日指す初年次教

ff (1年次）の充実
・個別指胡力の向上による中退予防の徹底

0「成長を実感できるために必要な取り組みJ
•各種ポー トフォリオの一元化による「成品の見

える（ヒ」の実現

0「結果を得ることができるために必要な取り組みJ
•国試対策、 就職支援を 徹底し、 合格率、 就職率

の維持・向上を目指す。

0「学生定目を確保するために必要な取り組み」
・伸びる学生を確保するための学生募巣載酪への

転換
・ミスマッチをなくすための入試制度の改革

0 f組織として必要な取り組み」
・マネジメント思考を身につける FD· SD活動の推進
・意思決定のスビー ドアップとクリエイティプな

仕事への転換を行うための委口会、 会議等の効
事的運営

0「プランドイメージの鏑立のために必衷な取り組み」
、大阪人問科学大学としてのプランドカの見極めと、

その発侶
つきましては、 卒業生の皆様方の代表である校友

会役人の皆様方との連携を一庖密にし、 ピ｀父援·ご
協力を頂きながら 、 在学生や卒栗生の皆様ガにとって 、

r入学して良かったJ、 「卒菜して』もかった」と自侶
を持って百える大学づくりを目指して行きたいと考
えております。



先生ご挨拶

医杖栢祉学科 介護福祉専攻

武田 卓也

交友会の皆様。 今年の夏は猛培が絞きましたが、 少しずつ秋の兆しを感じる季節1Cなってきました。皆様
におかれましては、 益々それぞれのお立湯でご活躍されていると思います。

私は、 医扱福祉学科介護福祉専攻の武田卓也と申します。 2011年4月に本学に筍任しまし、 木年で7年目
を迎えております。 今回 、 原稿の執筆依頼を受けまして、 改めて時間を遡り記憶を辿りますと、 時を共にさ
せて頂きました卒霙生の店様の俄かしい姿が昨日のように思い出されます。 これは、 すぺての学科、 専攻の
先方や職日方も同じ思いを持っているのではないでしょうか。

本年6月tc校友会の総会に参加させて頂きました。 本年度、 役Uの改選が行なわれ、 新たな会只として隋
陽介さんが選ばれ 、 新役Hが選出されました。 新しく選出された役員の皆さま、 一人ひとりから発せられる
挨拶に力波さを感じました。 また、 校友会に新しい風が吹き込まれ、 今までの取り組みを襟絞しつつ、 さら
なる発展を期待せずにはいられない気持ちになりました。 私も総会で翌境する機会を頂き、 各年代の卒業生
の皆様と壇上で話をさせて頂きました。登壇された卒業生の行さまと言葉を交わしますと 、 一人ひとりがg
分の考えをしっかりと持ち、 自らの官葉で思いや考えを甜る姿IC．しを動かされました。また、 それぞれが卒
棠し社会で「成釦し、 「対人援助職のプロフェッショナル」として邁遥している姿を大いに感じました。 し
かし、 学生時代とは違い、 社会に出ますと 、 迷ったり、 のり越えなければならない限が目の前に立ちはだか
ることも多々あります。 その時ほど、 本学のll!学の精神である「敬．9日•愛Jを思い出してください。 それ
に告様には校友会という卒業生をつなぎ、 つながれる、 組織とネットワークがあります。 本学の卒業生であ
ることを誇りに 、 対人援助織のブロフェッショナルとしてますますの成足を期待しております。

位後になりますが、 卒稟生の岩様が気軽に立ち窃り元気な姿を見せてくれることが 、 教職Rゃ在学生のカ
になると思います。「行っていいのかな？Jと思うよりも、 まずは大学に戻ってきてください。 也様一人ひと
りとお会し、 話ができる日を楽しみにしています。
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lキャリアセンター課

二
置

卒栗生の皆様 、 こんにちは。キャリアセンタ ー課の伊藤元房と申します。いかがお過どしでしょ
うか。第1期生から就際支援に関わっておりますので、 「まだキャリアセンクー課IC居てるの？」
という声も設1こえてきそうですが、 まだ学生さんの就級支援に関わらせていただいております。

さて、 大阪人問科学大学は今年 3 月の卒業生が第13期生となり、 卒菜生数もまもなく3,500名
となります。第1期生•第2期生の頃は採用面接試験で「大阪人間科学大学ってどCICあるの？」
とよく質l�Iされていたようですが 、 それも徐々IC少なくなり、 今では「00さんという先輩が
活躍しているよ」という話を1l11く機会が増えているようです。これも卒業生の皆様のご活躍の
お陰です。ありがとうございます。

現在の大阪人問科学大学は1学部6学科となっております。詳細は「社会禍祉学科」「医税
福祉学科介護福祉専攻」「医採福祉学科祝能訓練再攻」「子ども保行学科」 「健譲心理学科」「医
療心理学科臨床発達心理専攻」「医板心理学科言語聴伐専攻J「理学保法学科」です。学科・
専攻の名称から想像できると思いますが 、 国家資格を取得できる学科が多く、 就騒先も耳門騒
IC就く学生が多くなっています。また、 学外IC実習に行く学生が多くいます。その際、 皆様の
活躍というのが本当に大きな支えとなっております。

このような状況から、 キャリアセンクー課ICとりましては、 卒業生の行様の存在は非常IC頼
りになる存在です。引き絞き、 求人情報 、 現場の生の声を提供いただけましたら幸いです。（キャ
リアセンクー課： TEL : 06,6381-3456 MAIL : career@kun.ohs.ac.jp) 

最後に、 毎年お願いしておりますが、 卒菜生の皆様IC「就栗状況アンケー ト」を実施してお
ります。お送りいただいた内容は、 在学生の就職支援に生かしております。先ほどお願いしま
したが 、 現掛の生の芦は貸頂な情報となります。今年度も同様のアンケートを実施しますので、

お手数ではございますが、 ビ協力よろしくお願いいたします。

［学科・専攻別業種別就職状況
生活関連ワーピス纂、

金融業 ・ 保躾暴2％ 娘棗婁2%
ワービス纂3% \」
頌5% 〉

教膏
字詈支讀攣7%、

卸売寝． — 
小売鸞8% 社会福祉 医彎、亀社

学科 73% 
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学科 ＿ 67% 

製造肇9%ぺ

II!震、 福祉9%

医療福祉学科介護福祉専攻 医療福祉学科視能訓練専攻
公務7%

雹震． 濯社
100% 

医療心理学科臨床発達心理専攻
生活関運

；；：5：こ\
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公務9%

医療心理学科言語聴覚専攻

u. 福祉
K磁

小売賽9%

·呵罰F;·
対人援助のプロフェッショナルを目指す本学では、 各学科・専攻において 1 年

次生から 4 年次生（こかけて、 段陪的に知鯰と技術が身に付くカリキュラムを殺定し、
学生の国家資格取得のサポー トをしています。平成28年度（平成29年 3 月卒業）
卒婁生も懸命に勉強に取1)組んだ結果、 全国平均を上回る合格率となりました。

平成29年度からは介護福祉士、 3 年後には理学療法士の国家資格が加わります。
学生達は国家試験合格を目指し日々教貝の指導のもと努力しています。今後も引
き続き専門臓（こ繋がる実践的なカリキュラムときめ細やかな対応で、資格取得を
全面的にサポー トしていきます。

社会福 祉 x 48.6% 
大2位

栢神保随福祉： I: 80.0% 
4年遺観で合格率70%1;.Lti璽而

視能訓練
—

t 94.1% 
2年遍籟で全国平均を上回る裏い合格率！



1 平成29年度校友会総会報告

今年度も 、 校友会総会を6月に開催しました。 4月から学長に就
任された田中保和学長はじめ、 多数の卒業生・教畷nに出席頂きま
した。例年顔を見せてくれる卒業生や、 3 月に卒業したばかりの卒
粟 生など、 様々な年代の卒業生が参加してくれました。

収支報告や活動報告を行い、 皆様のご協力の元、 終始和やかに会
を進めることができました。

今回、 新たな役只を迎え 、 会日の皆様が大学に戻ってこれる場を
作っていけるように、 頑張っていきます。

毎年恒例となりましたトークライプ。コ ー ディネークーに 、 医杖

福祉学科介護福祉専攻の武田卓也教授を迎え、 「介護人材の確保と
魅力ある喘揚Jの基関講派をして頂いた後 、 卒業生から 、 5期生の
平井龍介さん、 12期生の中山彩支さん、 12期生の森脇克明さん、

13期生の北野潤理さんに登培頂き、 トークライプを行いました。
介護の現湯での貨頂なお話をたくさん聞かせて頂きました。

会の最後に懇親会を開催し、 卒業生同士の交流や、 久しぶりに初
会した先生方との栢らいの湯となりました。これからも校友会では、

卒業生が集まる機会、 先生方との再開の機会を提供し、 大阪人間科
学大学の発展に寄与していきたいと思います．

｀ 

（学園祭について4̀
平成2が臣の学祭の 開催Bをお知らせします。

平成29年10月21 日（土）

10 : 00 - 17 : 00 

平成29年10月22日（日）

10 : 00 - 16 : 30 

～住所を変更した場合

」

新役員ご報告
平成29年度校友会総会に出席された会員の行様の承認を経て
新役nが決定いたしましたのでお知らせいたします。

会 長 南 陽介 (5期・環境）

副会長 野村 正基 (4期・社揖）

書 記 杉田 大樹 (8期・社揖）

書 記 中西 里恵 (9期・社福）

広 報 酒井 建志 (8期・心理）

会 計 田中 彩 (5期・環填）

会計監査 西津 万耶 (9期，環填）

編集後記
●卒棠年度
●氏名（旧姓）

企〗

5一
庫》

●卒粟学科及びコ ースもしくは研究科
変更のあった点（氏名、 住所等）

以J:4点を明記の上、 下記の方法でピ連絡ください。

手紙でのご連絡
〒566-0012 大阪府摂津市庄屋1 ・12-13

大阪人間科学大学校友会 宛

メールでのこ連絡
ohs_ko_yu_kai@kun.ohs.ac.jp 

ホームヘージからのこ連絡
hゆ：//ohs•koyukai.jp/

今年度の総会は 、 4月から学長に就任された、 田中保和学長に
もご参加頂きました。 毎年恒例のトークライプでは、 介護現場の
貴重なお話を聞くことができました．ありがとうございました。

今年度の大学祭は 10月218 • 22日に行われます。21 日には、

6 期生対象の学年同窓会を企画しております。対象者の皆横には、

別途お知らせいたします。昨年度に引き続き、 大学外の会場での
開催を考えております。 6 期生の貨様は、 お銹い合わせの上、 ぜ
ひご参加下さい。

6月から新たな役員で校友会を出発いたしました。 至らない点

と けは比竺塁は品叶；？評門閂だ：忠、ますので、ご協力よろしくお願いい
呼ぶ五田中）


